

Collectif Gai et Lesbien
Marseille Provence
c/o Maison des
Associations
93 la Canebière
13001 Marseille

Marseille le 24 octobre 1994

Contact tel: 91-91-46-86

Monsieur, cher ami,

Le Collectif Gai et Lesbien Marseille-Provence sera présent à l'occasion du 1er décembre 1994 pour "la journée mondiale de lutte contre le SIDA" à travers 3 moments forts:

1- Organisation d'un débat à la Maison des Associations le samedi 26 novembre 1994, de 18h à 20 h sur le thème " les Homosexuels et le Sida" pour lequel vous avez récemment reçu une invitation;

2- Mise en place de chevalets évoquant les noms de nos amis, parents ou proches, ou de personnalités connues du grands public, décédés du SIDA. Ces chevalets seront disposés cette année, dans le Kiosque à Musique des Allées de Meilhan, l'après-midi du 1er décembre de 14h à 17 h 30.

3- Participation à la cérémonie commémorative du 1er décembre au soir, devant le Palais de Justice, en partenariat avec AIDES et d'autres associations.

Pour permettre la meilleure complémentarités des initiatives à l'occasion du 1er décembre, nous sommes heureux de vous indiquer nos projets un peu à l'avance. N'hésitez pas à les faire connaître.

Veillez croire à l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Christian de Leusse,
Président du Collectif